

# El día que oscureció de golpe

Jorge Clot Beltrán



Image not found.

# Capítulo 1

## **El día que oscureció de golpe**

Para empezar quisiera poner mi experiencia , nunca soñé ser discapacitado , más bien es una pesadilla, en mi infancia en la escuela leí un libro, tal vez el único que leyera en aquellos tiempos y no recuerdo ni su título , pero ese libro marcó sin querer mi pasión por la lectura.

La vida es muy complicada para todos, más si posees un grave problema de discapacidad, yo llegué a misma a una edad avanzada, poco me faltaba para llegar a los míticos cuarenta años, en esa andadura vivía como si la vida nunca se fuera a terminar; cosas de adolescentes sin duda yo no lo era pero mi edad física no se correspondía con mi edad cronológica...

La complicación de una enfermedad en mi caso debo añadir que fueron dos enfermedades. Una cerebelitis (Es como un infarto cerebral) Ella dio al traste con mi equilibrio; la discapacidad proviene de ella y un cáncer pasando por la famosa quimio...

Todas estas enfermedades podrían por sí solas haberme convertido en un ser huraño solitario amargado pedigüeño arrastrado y muchos más calificativos que prefiero no recordarlos... Podríamos decir que la vida me dio una nueva oportunidad de crecer y desarrollarse nuevamente algo que jamás podré pagar en esta vida.

Ando fatal voy con andador en casa pero la vida en sí me dio algo. La oportunidad de escribirlo. He escrito varios libros esa es mi pasión una pasión que es desmedida, la siento en cada poro de mi piel, como yo digo; yo no tengo sangre en las venas yo tengo tinta en las venas...

No quiero que mi pasión entorpezca lo que siento por mi familia, ellos son lo principal en mi vida, siempre debes tener prioridades y si podéis leer todas estas palabras es por vivencias que debimos pasar al unísono... La discapacidad siempre le da la oportunidad al ser que la lleva a cuestas a ser mucho más grande a suplir esas carencias, con otras formas por muy cuesta arriba que se pongan no tienes elección de elegir y debes verlo de otra forma un tanto difícil pero en esta vida solo hay algo imposible de cambiar la muerte; todo lo demás es aleatorio y siempre tiene solución o adaptación...

Muchos se confunden al llamar minusválido al discapacitado por lo siguiente ¿Acaso él que no lo es puede hacerlo todo. Es minusválido o discapacitado entonces? La discapacidad a edades tempranas suele ser más dura el discapacitado joven necesita mucha más colaboración y muestras de apoyo; por eso es tan importante vuestro apoyo

desinteresado ...

El discapacitado necesita ser apoyado y valorado justamente él, lo necesita más que nadie, cosa que la gente que no tiene esos problemas tan graves no suele verlo es más, no lo ven, ese es el motivo por el cual se debe de tener en cuenta y castigar jurídicamente con los involucrados en tan escasa ética...

Hace unos años pertenecía a una asociación de discapacitados " discas" como cariñosamente llamaba... de lo duro siempre saco lo mejor suelo tener esa capacidad...

El disca lo ha pasado francamente mal y suele seguir pasando un calvario su carácter puede agriarse en algunos casos por esas vivencias tan tremendas...

Yo conocí ambas partes la positiva y la negativa que suele predominar más, de ambas guardo entrañables recuerdos pero si he de ser franco, cuando existe un problema de grandes dimensiones y lo afrontas con positividad ese ser suele ser especial esté, o no en una silla de ruedas...

Guardo una experiencia de aquellos años en la asociación de discapacitados, llegué a ser secretario y antes vocal de la misma algo insólito pues nunca fui un orador; recuerdo que apenas decía nada eran las tardes de los jueves y yo, a falta de oratoria casi siempre llevaba una hoja escrita con mis reflexiones...

Allí pude comprobar algo que yo siempre supe; la negatividad en ese sector suele ser de un tanto por % muy elevada, solía ser muy desagradable intentar cambiar la forma de ver las cosas... solían tener unos posicionamientos muy claros, su experiencia los había marcado para siempre...

Te puedes haber quedado en una silla de ruedas pero esa experiencia no me tapa la boca para decir lo que pienso a los cuatro vientos en este caso escribirlo, a lo mejor no puedo andar pero puedo hablar y cómo no escribir. La gente sabe que existe gente con problemas ¡El problema es que no quieren verlo! No hay peor ciego que él que no quiere ver; todos podemos encontrarnos en una situación así esa conciencia pasa irremediablemente por sancionar al que no usa los valores humanos que todos deberíamos poseer, no somos culpables por pagar un precio tan elevado por vivir; necesitamos decir con orgullo ese es mi pueblo que me acepta y que me quiere...

y para terminar diré lo siguiente da igual ser discapacitado o no, da igual ser quien eres pero yo nunca aceptaré si

trataste mal al discapacitado...

Aquejado de una gran minusvalía del 86%

YOGUI

Jorge Clot Beltrán

608337293

Cal Faldilla Saldes s /n D/ P 08697 Saldes (Barcelona)